

En pleito Layda contra Sansores “no me meto”

El poder protagónico lo tiene el pueblo: AMLO

EL PRESIDENTE advierte que deben actuar de manera consecuente o si no, perderán el apoyo de la gente; señala que la fuerza del movimiento se encuentra en los ciudadanos

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

Ante el pleito que han protagonizado la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, el Presidente Andrés Manuel López Obrador marcó distancia, aunque señaló que los líderes deben actuar de manera consecuente y no “levitar”, porque de otra manera perderán el apoyo del pueblo.

“No me meto en eso, no, y tampoco me preocupa porque ya hay un pueblo muy politizado y muy unido. A veces los dirigentes no quieren aceptar esa nueva realidad, y ya no son tan importantes los dirigentes, no somos tan importantes. El papel protagónico en estos tiempos de transformación lo tiene el pueblo”, advirtió López Obrador.

El Presidente dijo que los dirigentes políticos deben entender que, actualmente, su papel no es ya relevante, para que no pierdan el piso porque perderán el respaldo popular.

“La fuerza de nuestro movimiento está en el pueblo, no en ningún líder, por importante que sea. O sea, eso que se lo aprendan, para que no vayan a levitar y se sientan que, como antes, ‘ahí vienen las masas, ahí viene el pueblo detrás de nosotros’. No va a ir nadie detrás de ellos, si no actúan de manera consecuente, si no le tienen amor al pueblo, que no estén esperando que el pueblo los va a apoyar, pero en general. Y vamos a seguir”, les alertó López Obrador.

Además, señaló que ni siquiera los oligarcas, que utilizan una fuerte cantidad de recursos económicos y a medios e intelectuales aliados, pueden sostener por mucho tiempo la desinformación de

la población.

“No pueden los oligarcas conservadores con sus medios de información, con sus intelectuales orgánicos. Todavía pueden manipular a una buena cantidad de gente, como se ve en la marcha, pero poco a poco va concientizándose más gente, sobre todo los jóvenes. Por eso hay que seguir con esta sección y constantemente debatiendo, porque es muy sano para la vida pública”, expuso.

Sin embargo, reconoció que su movimiento se basa en la confrontación con la oposición, porque negociar sería simular la transformación que se ha propuesto realizar en el país.

“Hay que seguir haciendo conciencia; si nosotros decimos: ‘Ya no vamos a tratar este asunto, vamos a buscar la conciliación, la unidad’, pues es mantener el mismo atraso de siglos y estar formando ciudadanos susceptibles de manipulación, ciudadanos imaginarios”, enfatizó.

Incluso, el Presidente señaló que durante la marcha para la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) hubo una mujer que acusó a su administración de ser incluso “diabólica”, mientras que otros suponen que se creó una contingencia atmosférica artificial.

“Una ciudadana, un ciudadano que dice que es un movimiento diabólico el nuestro; o el otro, que se supone empresario y de altos vuelos, ¿no?, que se echó a andar la refinería de Tula para crear una contingencia ambiental. No, y hay millones que les creen”, advirtió.



EL DATO

LA DISCUSIÓN entre Laysa Sansores y Ricardo Monreal ha escalado hasta el punto en el que la gobernadora de Campeche ha pedido la expulsión del Senador de las filas de Morena.



RICARDO MONREAL se posiciona sobre señalamientos de Layda, el 9 de noviembre.

